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27 agosto 2021 

Carissimi Amici, 

i nostri destini sono davvero imperscrutabili: non avrei mai immaginato 

nel 2012/2013 - quando come Presidente del R.C. Roma Nord Ovest vi 

ho conosciuti, nei diversi interclub che abbiamo fatto insieme – che 9 

anni dopo sarei stata la vostra Presidente; e neppure nel 2017, quando 

ho chiesto di essere accolta fra voi, ho pensato a questa prospettiva ma 

semplicemente alla considerazione che avevo di questo Club e del suo 

modo di fare Rotary e al fatto che vi avrei trovato alcune persone per le 

quali nutrivo stima e simpatia ricambiate e altre simili ne avrei potuto 

incontrare. Sono rimasta nell’ombra, poco conosciuta dai più e nell’am-

bigua posizione di un past-president esterno che non è né carne né pe-

sce, finché Paolo Damiani non mi ha inserita nella sua lista di candidati 

per il CD del 2019/2020, ma l’Assemblea dei soci non mi ha votato; 

nella lista di Francesco Guidi, invece, sono stata eletta. 

Del tutto improvvisamente, nell’aprile scorso, il Presidente incoming si è dimesso; questo fatto 

straordinario ha aggiunto incertezza alle già presenti incertezze esistenziali e ha posto la necessità 

di colmare immediatamente il vuoto che si era creato nella posizione apicale del Club a due mesi 

dal Passaggio della campana. Dopo una serie di ricerche e consultazioni è emerso il mio nome, 

che ha trovato un largo consenso: quasi unanimità fra i Past-President, unanimità del CD, quasi 

tutti i voti dell’Assemblea. 

Ho accettato la candidatura per amicizia nei confronti di chi me lo ha chiesto e per spirito di ser-

vizio nei confronti del mio Club, ben cosciente che il prossimo anno sarà forse più difficile dei 

due precedenti: sarà l’anno del risveglio dal lungo, torbido sonno del covid che ha fatto tabula 

rasa di tante realtà economiche, politiche, sociali. Epperò si apriranno nuovi orizzonti per la no-

stra azione; emergeranno nuove personalità in tutte le sfere, capaci di interpretare la nuova era, e 

nuove energie in coloro che sono scampati al grande pericolo e saranno in grado di affrontare lo 

sforzo eccezionale della ricostruzione.  

Un anno, quindi, molto interessante da vivere alla guida di un Rotary Club come il Roma Est, che 

nella sua storia ha mostrato di essere sensibile ai mutamenti dello spirito del tempo e capace di 

muoversi in sinergia con le istituzioni. 

I giovani saranno i protagonisti della nuova era: i millennials della generazione Y (1981-1996), e 

della generazione Z (1996-2020) saranno gli inventori del futuro. 

Vengo, quindi, a ringraziarvi ancora una volta di avermi eletta e a chiedervi di collaborare con 

me con l’entusiasmo e la buona volontà che sono necessari per raggiungere quelli che saranno i 

nostri obiettivi, dei quali parleremo il 5 luglio in occasione della “Festa dell’Estate” al Tennis 

Club Parioli, dove confido di rivedervi tutti. Il Club siamo tutti noi, nessuno escluso, e la vita del 

Club, la sua gaiezza, dipendono dalla volontà dei Soci, dal loro desiderio di fare, di partecipare, 

di discutere. Siate presenti alle riunioni, perché la comprensione e l’amicizia fra i Soci si appro-

fondiscono quanto più aumenta la conoscenza reciproca. Quanto alla volontà, questa possiamo 

darcela (bisogna educarsi a volere) perché ci piace fare, sperimentarci nel fare, e perché il fare 

nel Rotary ha un fine umanitario superiore. 

Siate vivi, Amici miei, siate propositivi. Se qualcosa non va, fate proposte responsabili alternati-

ve. Non solo il Direttivo, ma ognuno di voi è necessario e deve contribuire al buon funzionamen-

to dell’Associazione, anche per prepararsi ad assumere le diverse cariche. 

Sono certa che con la vostra collaborazione costruiremo un anno bello, denso di realizzazioni e 

piacevole nel contempo, nel quale ritroveremo la familiarità e la serenità nei nostri rapporti per-

ché il Rotary è la nostra seconda famiglia - la famiglia più grande o la sola, a seconda dei casi, e 

il rispetto e la cortesia che improntano i nostri rapporti sono il riflesso della stima e dell’amicizia 

che ci hanno uniti. Bando all’animosità, alle mancanze di riguardo, alle offese, come anche ai 

risentimenti, alle permalosità, brutti ricordi della stagione del covid: nulla di tutto ciò ci somiglia. 

Abbiamo, verso gli altri, la pazienza e la compassione, nel senso etimologico del termine, che le 

difficoltà della vita ci hanno insegnato, siamo concilianti. 

Facciamo prevalere l’amicizia sul contrasto delle idee o degli interessi personali e ne saremmo 

ampiamente ricompensati dall’armonia del nostro sodalizio. 

Grazie di essere qui, grazie della vostra attenzione. 
 

Roma, 30/06/2021    Maria Grazia Melchionni 
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Relazione Programmatica 

Carissimi Amici, 

 

desidero iniziare questo anno che trascorreremo insieme con un saluto particola-

re a ciascuno di voi, che ringrazio di aver voluto partecipare alla nostra Festa 

dell’Estate: l’assistente del governatore, Roberto De Marchis, i PDG Giorgio di 

Raimondo e Patrizia Cardone; Matteo Mirabelli, Presidente del Rotaract Roma 

Est, l’avv. Laura Frattari del Rc Roma - Segretario Nazionale dei Convegni di 

cultura B. Maria Cristina di Savoia, gli ospiti dei Soci: (i miei) Amb. Giorgio 

Bosco - Ministro Plenipotenziario, la prof.ssa Ginevra Conti Odorisio, la dott.ssa 

Silvana Alesiani – Presidente Nazionale dei Convegni di cultura B. Maria Cristi-

na di Savoia, la sig.ra Svetlana Spiridonova, il Maestro Lorenzo Macrì. La 

dott.ssa Fiorella Reynoso - ospite di Francesco Mirabelli, Diana Piscitello – ospi-

te di Sergio Piscitello. La sig.ra Cecilia Greco della Famiglia Rotariana. 

I soci presenti: Maria Letizia Cavuoto, Ferdinando Carbone e sig.ra Christiane, 

Dario Cicero e sig.ra Stefania, Paolo Damiani e sig.ra Maria Teresa, Umberto De 

Julio, Maria Letizia De Lieto Vollaro e consorte Francesco, Italo De Vitis e 

sig.ra Teresa, Carlo Alberto Di Domenico, Mario Docci, Andrea Dotti e sig.ra Lavinia, Pier Maria Ferrini e sig.ra Sandra, 

Leonardo Giardina, Andrea Giusberti, Giampaolo Imbrighi, Tatiana Kirova, Alfredo Madia, Marina Masci, Diego Mazzo-

nis, Francesco Mirabelli, Anne Cristine Oetiker, Rosy Patrone, Antonio Pedone, Anna Rita Petrocelli, Sergio Piscitello, 

Mario Ragusa, Aldo Ramondelli e sig.ra Benedetta, Antonio Ronza. 

 

Spero che potremo continuare a incontrarci in presenza, sorridendo e liberi di stringerci la mano e di abbracciarci. Questo ci 

aiuterà a superare sia il senso di solitudine essenziale, che con l’isolamento e la lontananza durati così a lungo si è diffuso 

fra molti, sia il senso di insicurezza che la molteplicità e la rapidità dei cambiamenti susseguitasi nel mondo e nelle nostre 

vite per anni hanno alla fine generato in noi. 

Quella che è in atto è una sfida alla capacità di adattamento dell’essere umano: la crisi ambientale mette in discussione la 

sua libertà come fattore di cambiamento dell’ambiente; la transizione digitale e l’intelligenza artificiale lo sfidano sul terre-

no delle sue competenze, anche le più alte; l’ascesa inarrestabile della Cina, che ambisce a diventare dominante nei prossi-

mi quattro anni per poi disegnare un nuovo ordine mondiale “con caratteri cinesi” minaccia l’ordinamento internazionale di 

stampo occidentale instaurato dopo la fine della seconda guerra mondiale, nel quale tutto sommato regimi liberali e regimi 

comunisti avevano potuto coesistere pacificamente; il nostro paese dovrà riuscire ad attuare puntualmente il PNRR e a rico-

minciare a crescere, non ha altre scelte. 

Ci aspettano, quindi, anni non facili, né per i nostri governanti né per noi tutti, per i quali è bene prepararsi attaccandosi con 

un filo ad un punto di riferimento e tenendone in mano strettamente il capo. Un tale punto di riferimento può ben essere, 

per i suoi valori (la pace, la probità, lo spirito umanitario, la cultura), per il suo carattere transnazionale, per il suo essere un 

luogo di amicizia finalizzata all’azione per il bene comune, il Rotary e, nel nostro caso, il nostro Rotary Club Roma Est. 

Ai Rotariani di tutto il mondo turbato dal cambiamento il presidente internazionale Mehta dice “Servite per cambiare vite 

(serve to change lives)”. Il tema si presta a molte declinazioni: da quelle ambiziose date da leaders mondiali come il Mahat-

ma Gandhi o Jean Monnet che con la loro azione hanno cambiato il destino di centinaia di milioni di uomini, ad altre infini-

tamente più modeste ma che mirano anch’esse a incidere su un punto critico e con ciò produrre effetti non banali, ma so-

stanziali e durevoli sulla vita delle persone. 

 

È così che, due mesi fa, ho cominciato a pensare a cosa potevamo fare nel nostro piccolo che fosse riconducibile al concet-

to-guida di questo anno Rotariano 2021-2022, su quale questione di capitale importanza avremmo dovuto incidere per in-

vertirvi una corrente negativa. Mi frullavano in testa diverse parole: lavoro, giovani, disoccupazione giovanile, New Gene-

ration EU, Ryla da realizzare per il Rotaract. E finalmente queste si sono combinate in un progetto, ma sì, fare il Ryla 2021

-2022 sull’imprenditoria giovanile, aprirlo al maggior numero di giovani romani, aiutarli a comprendere cosa significa fare 

impresa e quindi come trovare una collocazione autonoma nel mondo del lavoro che sta cambiando, invitarli a inventarsi 

un lavoro in relazione ai cambiamenti in atto.  

Ho incominciato a pensare a chi avrebbe potuto avere gli strumenti per realizzare con noi questo progetto, giacché noi non 

disponiamo di un potere economico o politico ma solo di un potere immateriale, di ispirazione e di influenza.  

Mi è venuto spontaneo rivolgermi all’Università LUMSA nella quale ho insegnato per molti anni, in parallelo con la Sa-

pienza (perché non la Sapienza? Perché con i miei cari colleghi della Sapienza avevo già fatto nel 2012-2013 un Ryla di 

successo sulle start up. Inoltre, attualmente ho dei rapporti seguiti con la dirigenza della LUMSA piuttosto mentre i colle-

ghi della Sapienza con i quali interagivo un tempo non sono più in servizio). Dopo un primo sondaggio con il Rettore di 

Via della Transpontina, il professore Francesco Bonini, e i docenti da lui indicati, che ha dato subito esito positivo, ne ho 

parlato nel CD incoming e con il presidente della Commissione Nuove Generazioni, che hanno accolto con grande interes-

se l’idea e abbiamo costituito una commissione apposita nella quale siedono, con me, Umberto De Julio, Italo De Vitis, 

Francesco Mirabelli e suo figlio Matteo, attuale presidente del nostro Rotaract. C’è poi stato un primo incontro, molto co-

struttivo, fra noi e la Commissione LUMSA, formata dai professori Giovanni Ferri, Claudio Giannotti e Filippo Giordano. 
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L’evento da realizzare nei giorni 18 e 19 febbraio 2022 è già delineato: sarà intitolato Job in Progress, Festival del lavoro 

che cambia, ed è destinato a ripetersi con cadenza annuale su temi specifici riguardanti i giovani e il mondo del lavoro. 

Questo primo Ryla sarà sull’imprenditorialità giovanile al tempo del PNRR, e presenterà ai giovani le opportunità offerte 

dal PNRR, gli strumenti dei quali poter disporre e le modalità per servirsene, oltre che esperienze di imprenditorialità e 

offerte di stages. Sarà aperto a più di un centinaio di partecipanti e diffuso anche in streaming, registrato e trasmesso da 

Radio Radicale, ampiamente raccomandato dal Distretto ai Rotaract romani e comunicato tramite i media alle altre Univer-

sità romane. 

La prossima riunione, fissata per il 16 settembre, ha lo scopo di redigere il programma della giornata e mezza di lavori e di 

definire in dettaglio chi fa che cosa. (Approfitto per ricordare ai membri della commissione di fare mente locale durante le 

vacanze perché dobbiamo arrivare all’incontro ben preparati).  

Date le circostanze non è stato possibile condividere prima d’ora questa iniziativa con voi tutti, ma ne discuteremo insieme 

a mano a mano che essa si svilupperà. E’ mia intenzione, infatti, promuovere il coinvolgimento di tuti i Soci nell’attività 

progettuale del Club, che è quella principale, attraverso la loro partecipazione personale alla realizzazione dei progetti e dei 

services – sia quelli storici che quelli recenti del Tevere, di Nemo due e dell’Alimentazione Conoscitiva -, e anche attraver-

so l’organizzazione di incontri rivolti a monitorare l’andamento delle attività e a presentare i risultati raggiunti. 

Anche il lavoro delle Commissioni non impegnate a realizzare progetti, come le Commissioni Amministrazione, Effettivo, 

Azione Professionale, Azione Internazionale, Comunicazione, sarà oggetto di presentazione ai Soci in occasione di riunioni 

appositamente dedicate, eventualmente anche congiunte. 

Con tutto ciò, Amici cari, non abbiate paura: questo non sarà solo un anno di lavoro, bensì di molta piacevolezza e sociali-

tà.  

Dopo la metà di settembre faremo un’assemblea e decideremo quale sarà la sede ufficiale del Club. E’ mia intenzione pro-

porvi di tenere tre riunioni al mese in presenza (compatibilmente con l’andamento della situazione sanitaria), una delle qua-

li diurna fra soli Soci e adatta anche per effettuare incontri preliminari con candidati Soci. Nelle riunioni serali, anche in 

interclub e come sempre aperte a ospiti, si terranno conferenze e dibattiti di alto livello su temi di attualità o di particolare 

interesse, anche professionale, per i Soci. Sarà importante, per approfondire la conoscenza e l’amicizia fra noi e quindi per 

la vita del Club, che i Soci si impegnino con se stessi a partecipare alle riunioni il più possibile.  

 

Riprenderemo l’abitudine di fare piccole viaggi insieme, uno in Italia in autunno e uno in primavera all’estero. Ci sono 

programmi predisposti recentemente, uno ad esempio, per conoscere i vini del Veneto, che potrebbe sfociare a Venezia il 

05-07 novembre dove si terrà la Conferenza presidenziale del Rotary International, mi sentirei di proporlo nell’assemblea 

di settembre, mentre per quello all’estero mi sembra che sia presto avanzare proposte che tengano conto, fra le altre cose, di 

come si svilupperà la nostra azione internazionale. Se, infatti, riuscissimo, come auspico, ad entrare a far parte di un Comi-

tato interpaese, ecco che il nostro viaggio all’estero potrebbe essere concepito in funzione del nuovo rapporto con un paese 

straniero. 

Sono certa che dalla regolarità dei nostri incontri ufficiali e dall’approfondimento della nostra amicizia nasceranno stimoli 

per altre iniziative di tipo ludico, supplementari, spontanee ed a geometrie variabili secondo le disponibilità di tempo e di 

luogo dei Soci, che renderanno ancora più viva e sentita l’appartenenza al nostro sodalizio.  

Ieri sono stata al passaggio della campana del Rotaract Roma Est perché volevo avere una visione dell’insieme del gruppo 

e portargli il mio saluto. E ho potuto osservare che sono un Club ben organizzato, che lavora seriamente così come si diver-

te, ma anche che formano una famiglia i cui membri si contattano e si cercano frequentemente, con naturalezza. L’ho trova-

to bello e penso che sarebbe gratificante che questo spirito di famiglia si instaurasse anche tra noi, nonostante il fatto che 

abbiamo meno tempo dei nostri giovani e siamo più chiusi dal nostro passato. 
 

Non posso concludere questa programmatica senza accennare allo stato dell’Effettivo nel nostro Club. Alla data del 01 lu-

glio 2021 i Soci del Roma Est sono 67, ma sono destinati a crescere perché le Commissioni Effettivo, Amministrazione e 

Azione Professionale stanno già collaborando per attuare strategie di crescita. Anche dal Distretto sono venute sollecitazio-

ni a contrastare la crisi delle vocazioni rotariane che è in atto ovunque nel mondo. Vogliamo e dobbiamo crescere fino a 

raggiungere la massa critica necessaria per portare avanti la progettualità di un grande Club come il Roma Est è sempre 

stato ed è.  

Invito ora i Presidenti delle quattro Commissioni, che mi hanno già comunicato la composizione del loro team e gli obietti-

vi per i quali lavoreranno, a rappresentare molto brevemente l’una e gli altri:  

Carlo Di Domenico, Paolo Damiani, Aldo Ramondelli, Antonio Ronza. 
 

Cari Amici, mi sono rivolta a voi in prima persona, ma il programma che vi ho presentato è frutto delle discussioni svoltesi 

in seno al CD incoming nel corso degli ultimi mesi e dei contatti che ho avuto con molti Soci. Desidero, infatti, gestire que-

sta Presidenza che mi avete affidato in sintonia con la sensibilità del Club, e cercherò di interpretarla rispettando anche la 

sua tradizione.  

Potete contare sul mio impegno e sulla mia sincerità, come io conterò sulla vostra collaborazione e serenità.  

Grazie dell’attenzione! 
 

Diamo ora inizio alla Festa dell’Estate, ascoltando la bella voce di Svetlana Spiridonova che ringrazio di impreziosire que-

sta serata con il suo canto, accompagnata dal Maestro Luciano Macrì.   

 

Presidente 2021-2022      Maria Grazia Melchionni 
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Festa dell’Estate - Tennis Club Parioli  

La sig.ra Svetlana Spiridonova, mezzosoprano, accompagnata 
dal maestro Lorenzo Macrì, ha cantato alcuni brani durante la 
conviviale 

Alfredo Madia riceve il Paul Harris dalla past 
president Tatiana Kirova. Non lo sapevamo, ma 
era l’ultima conviviale con lui. Una immagine 
che ci riempie insieme di dolore per la sua 
scomparsa e di gratitudine per il suo contributo 
al club. 
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Lunedì 12 luglio, conviviale presso la Casa dell’Aviatore, 
per parlare dei prossimi programmi e progetti del Club.  

I Presidenti dei Rotary Club Romani presenti al primo 
Interclub Estivo organizzato dal Rc Roma. 



Pagina 6 Notiziario n. 1  

Questo mese di luglio si è chiuso con una pagina dolorosa, la morte del nostro caro Socio Alfredo Madia, che solo tre mesi 

fa aveva accettato con gioia di ricoprire la carica di Prefetto in questo A. R. 2021/2022. Gli abbiamo detto addio silenziosa-

mente, attoniti per l’evento che avevamo scongiurato e tuttavia era sopravvenuto. Nella bella Chiesa di Santa Emerenziana 

erano presenti, con consorti, i Soci ancora a Roma o nelle vicinanze. Tutti gli altri, raggiunti dalla notizia, erano certamente 

presenti con il pensiero. Sensibile alla nostra tristezza, il governatore Gabriele Andria ha inviato una lettera di condoglianze 

al Club e chiesto alla Presidente di rappresentare il suo cordoglio alla Famiglia. Così si è consumata la dipartita di Alfredo, 

nel composto dolore della sua Famiglia e nella mestizia rispettosa dei suoi Amici. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sempre a fine mese si è verificato, invece, un fatto positivo per il Club: è venuta a maturazione la scelta della nostra nuova 

casa. Dopo una lunga e attenta ricerca, che ha tenuto conto delle preferenze dei Soci e ha analizzato le diverse proposte 

sotto il profilo del rapporto qualità/prezzo, sentito il Consiglio Direttivo e un certo numero di Soci, e anche alla luce delle 

informazioni assunte dai Presidenti dei Club che già lo frequentavano da qualche tempo, l’Hotel Flora di via Veneto è ap-

parso essere la soluzione più adeguata. Non mi soffermo a descrivere nei dettagli l’Hotel Flora - situato in cima a via Vene-

to, di fronte all’Harry’s Bar, un albergo storico e ben considerato, con diverse sale e con  possibilità di parcheggio nei din-

torni -, ma sull’offerta che abbiamo ricevuto, che prevede: diurna a 33,00 euro e conviviali a 40,00 euro nelle sale Dolce 

vita al p.t. e Flora al – 1; conviviali a 55,00 euro nella sala Roof; tutti i prezzi sono Iva inclusa. Nel timore di non trovare 

più disponibilità a settembre, o di non trovarla più per il nostro giorno, il lunedì, ho ritenuto necessario firmare fin d’ora il 

contratto confidando che l’Assemblea di ottobre vorrà fare propria tale scelta.  

 

L’agosto in cui siamo immersi trascorrerà velocemente come sempre, nel privato e per lo più altrove e in attività diverse. 

Pertanto vorrei attirare la vostra attenzione, carissimi Soci, sugli eventi in preparazione per settembre e inizio ottobre, affin-

ché nell’attesa il desiderio in voi di partecipare si perfezioni.  

 

Il nostro primo appuntamento è per la conviviale di mercoledì 8 settembre al Circolo dell’Aeronautica, Lungotevere 

Salvo D'Acquisto, 21 alle ore 20,15, costo 35,00 euro. 

Si tratta dell’interclub CoIn che tradizionalmente organizza Roma Est prima della ripresa autunnale e sarà, quindi, non solo 

piacevole ma opportuno ritrovarci numerosi in quell’occasione. 

Il successivo appuntamento è per la diurna di lunedì 20 settembre, ore 13.00 al Flora, costo 33,00 euro, green pass o tam-

pone obbligatori, nella quale saremo fra noi per parlare del prossimo viaggio sociale in Veneto e di eventuali nuovi soci. 

Il terzo appuntamento è per la conviviale di lunedì 27 settembre, ore 20,15 al Flora, costo 40,00 euro, green pass o tam-

pone obbligatori, per la quale saremo in interclub con il R.C. Cassia. L’Ambasciatore Giulio Terzi di Sant’Agata e il Gene-

rale Pasquale Preziosa parleranno sul tema: “Il contrasto fra Stati Uniti e Cina. Riflessi sull’Europa e sull’Italia”. 

 

Aspettando Settembre ... 
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Nella seconda metà di settembre si svolgerà un Consiglio Direttivo, previa consultazione dei membri per concordare la 

data. 

 

Il mese di ottobre si aprirà con la conviviale di lunedì 4, ore 20,15 al Flora, costo 40,00 euro, green pass o tampone ob-

bligatori, in interclub con il R.C. Roma Nord Est. Siamo nel VII Centenario della morte di Dante Alighieri e l’Ambascia-

tore Raffaele Campanella presenterà “Dante, poeta della libertà”. 

Nelle settimane successive non dovrebbero esserci riunioni, se riusciremo a calendarizzare per i giorni da giovedì 14 a 

domenica 17 il bel viaggio sociale nel Veneto che era stato già minutamente predisposto l’anno scorso ma non poté realiz-

zarsi causa COVID. 

Tramontata la prospettiva di visitare Procida, a causa della carenza di strutture alberghiere rispetto alla presente domanda, 

stiamo lavorando sul programma di cui sopra, già a voi noto, per darvi conto della possibilità di realizzarlo e del costo ai 

primi di settembre, e a quel punto sarà necessario conoscere in tempi molto brevi la vostra decisione di partecipare, per 

poter confermare le prenotazioni di trasporti, alberghi e guide. 

 
Sono certa, carissimi Amici, che questa mia insistenza nel voler realizzare all’inizio della ripresa autunnale un bel  viaggio 
sociale non vi stupirà: siamo usciti da un periodo che ha sconvolto, fra le altre cose, anche le nostre abitudini associative e 
abbiamo bisogno di ritrovarci a stare bene insieme per riprendere con slancio, con fiducia e con determinazione tutte le 
nostre attività., rotariane e non. 
 
Chiedo scusa se mi sono dilungata, perché tante erano le notizie da comunicare con precisione, e prometto che sarò più 
sobria in seguito. 
 
Affettuosi auguri di buon Ferragosto, e a presto 
 
Maria Grazia 

L’ANGOLO DEL ROTARACT 

Lo scorso 4 luglio si è svolto a Valmontone il Passaggio del Collare 
del Rotaract Roma Est tra Chiara da Rold e Matteo Mirabelli al quale 
porgiamo i migliori auguri di Buon Lavoro! 
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A TUTTI I MIGLIORI AUGURI DI BUON COMPLEANNO ! 

Patrizia Casaglia  2 agosto 
Lorenzo Buccellati  7 agosto 
Luigi Marroni 11 agosto 
Italo De Vitis 14 agosto 
Dario Cicero 24 agosto 
Mario Docci 28 agosto 

Francesco Musumeci 29 agosto 
Umberto Klinger  3 settembre 
Andrea Giusberti 10 settembre 
Giuseppe Alabiso 12 settembre 
Bianca Maria Selvaggi 22 settembre 
Tatiana Kirova 29 settembre 

PROGRAMMI DI SETTEMBRE 
 
Mercoledì 8 settembre - ore 20.15 - Interclub Estivo presieduto dal Rc Roma Est 
Circolo dell’Aeronautica - Lungotevere Salvo D’Acquisto, 21. Costo € 35,00 
prenotazioni a RC Roma Est email: segreteria@rotaryromaest.it 
 
Martedì 14 settembre - ore 20.15 - Interclub Estivo presieduto dal Rc Roma Ovest. 
Roof Hive Hotel - Via Torino,6. Costo € 35,00 
prenotazioni a RC Roma Ovest email: segreteria@rotaryclubromaovest.it 
 
Lunedì 20 settembre - ore 13.00 - Conviviale Diurna  
Hotel Marriott Flora - Via V. Veneto, 191 Costo € 33,00 
 
Lunedì 27 settembre - ore 20.15 - Interclub con il Rc Roma Cassia 
Hotel Marriott Flora - Via V. Veneto, 191 Costo € 40,00 
L’Ambasciatore Giulio Terzi di Sant’Agata e il Generale Pasquale Preziosa parleranno sul tema:  
“Il contrasto fra Stati Uniti e Cina. Riflessi sull’Europa e sull’Italia” 
 
SI RICORDA CHE PER PARTECIPARE ALLE CONVIVIALI PRESSO L’HOTEL MARRIOTT 
FLORA E’ NECESSARIO ESIBIRE IL GREEN PASS. 
 

COMPLEANNI DI AGOSTO E SETTEMBRE  


